



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

stations de montagne

Question écrite n° 122257

Texte de la question

M. Jean-Paul Bacquet souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à l'aménagement du territoire sur les conséquences du manque de neige en moyenne montagne pour la filière nordique. Cet hiver, reconnu comme un des plus chauds des 50 dernières années, a été marqué par des mauvaises conditions d'enneigement en moyenne montagne. Par conséquent, ce sont plus de 150 espaces nordiques, sur le territoire de près de 500 communes, et plus de 1600 professionnels au service du public qui voient leur activité fragilisée et peut-être même menacée de disparaître. Il s'agit donc d'un nouveau coup dur pour le développement et l'aménagement des territoires de moyenne montagne, mais aussi pour leur développement économique. En effet, en activité directe, les baisses de chiffres d'affaires se situent entre 50 et 100 % pour certains massifs. C'est donc tout un pan de l'offre touristique montagnarde qui risque de s'effondrer. La filière nordique souhaite pouvoir bénéficier d'aides directes et indirectes pour se relever, pérenniser les emplois ainsi qu'un savoir-faire très difficilement remplaçable sur ce territoire. Il lui demande donc d'indiquer quelles mesures il entend prendre pour aider la filière nordique à surmonter la grave crise qui se profile.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Paul Bacquet](#)

Circonscription : Puy-de-Dôme (4^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 122257

Rubrique : Tourisme et loisirs

Ministère interrogé : aménagement du territoire

Ministère attributaire : écologie, développement et aménagement durables

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 avril 2007, page 3650